

28. Januar 2024: Saisonauftakt der Wanderungen vom PWV Iggelbach

Pünktlich zum Start um 10.00 Uhr trafen sich 15 Wanderer am Schulhaus in Iggelbach. Die Wanderführerin Michaela Flockerzi hat passend zu dem wunderschönen Winterwetter eine sonnige Route ausgewählt. Auf in den Wald, der Sonne entgegen, war die Wander-Devise. Vom Schulhaus ging es hoch über die Wiesen und über den breiten Höhenweg zum Treffnix. Weiter in "Waldweg-Serpentinen" zum Kiefere Köppel, wo der Aufstieg mit einer wunderschönen Aussicht über das Dorf Iggelbach belohnt wurde. Nach dieser 10 km Wanderung bei strahlendem Winterwetter, war die abschließende Einkehr in der Gaststätte „Waldtante“ eine gute Gelegenheit zur Stärkung für Leib und Seele. Ein Dankeschön an alle Mitwanderer und an die Wanderführerin Michaela – „Es war ein gelungener Saisonauftakt!"

Die nächste Wanderung ist am Samstag, dem 17. Februar zum Pflanzgarten. Dort erwarten wir auch Gäste vom PWV Seebach.

Text: Regina Zimmer
Bilder: Uwe Flockerzi, Daniela Lendle



